
Frau Lamsfuß berichtet, dass die Aufgaben des IB sehr komplex sind. Sie verweist auf die 
verschiedenen Beeinträchtigungen der Mitglieder. Die Mitglieder arbeiten alle ehrenamtlich und 
stehen oft vor großen Anforderungen. Jeder soll mit einbezogen werden. Die Unterstützung des 
Projekts "Ungehindert miteinander in Wipperfürth", ein Projekt der Aktion Mensch und Noh 
Bieneen ist leider mittlerweile ausgelaufen.  
Es ist viel Koordinationsarbeit zu leisten. Daraus resultiert die Anfrage des IB nach Fördermitteln 
für eine professionelle Unterstützung.  
Frau Berger erklärt, dass Anfragen für einen Sozialfond erfolgt sind. Es wurde jedoch keine 
konkrete Auskunft erteilt. Man muss ein konkretes Projekt angeben, Vereine können sich gerne 
melden, für Kommunen besteht keine Möglichkeit. 
Frau Lamsfuß berichtet von dem neuen Projekt der Aktion Mensch "Kommune vor Ort", das in 
diesem Monat angelaufen ist. 
Auch hierzu ist jedoch laut Frau Berger eine Beteiligung von 3-4 Vereinen notwendig.  
Auf die Nachfrage bei Unterstützung zur Niederschrift teilt Herr Marondel mit, dass es hier keine 
Stellenanteile gibt. Es genügen jedoch Beschlussprotokolle. 
Frau Lamsfuß regt an, wegen der Förderprogramme weiter im Gespräch zu bleiben. 
 


